



En la provincia de Jaén

Mitma aprueba provisionalmente el proyecto de trazado para remodelar el semienlace de la A-32 de acceso a Baeza

- El presupuesto del proyecto asciende a 2,05 millones de euros.
- El objetivo es completar la funcionalidad de la conexión y mejorar la accesibilidad a Baeza.

Madrid, 23 de junio de 2021 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha aprobado provisionalmente e incoado el expediente de información pública del proyecto de trazado para la remodelación del semienlace entre la autovía estatal A-32 y la carretera autonómica A-316, que sirve de acceso a la localidad jienense de Baeza. Próximamente se publicará en el Boletín Oficial del Estado (BOE) el anuncio por el que se somete a información pública.

El proyecto consiste en la mejora de la glorieta norte, ya que la sur será mejorada por la Junta de Andalucía, y la ejecución de ramales de incorporación a la A-32 sentido Linares y de salida de la A-32 procedente de Linares, de manera que se permitan todos los movimientos en el enlace.

El presupuesto estimado de las obras que se están proyectando asciende a 2,05 millones de euros.

Con esta actuación se completará la funcionalidad de la conexión y se mejorará la accesibilidad a Baeza.



Nota de prensa

SITUACIÓN ACTUAL



SITUACIÓN DE PROYECTO

